

MOP refuerza apoyo a Conaf con más de 20 km de cortafuegos

GESTIONES. El seremi Freddy Jelves sostuvo que la Dirección de Vialidad, a través de su administración directa, ejecuta cortafuegos en distintos puntos de la región en coordinación con CONAF.

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

El Ministerio de Obras Públicas (MOP) continúa desplegado en terreno apoyando el combate de los incendios forestales que afectan a la región de Ñuble, en el contexto del Estado de Catástrofe vigente.

Las acciones se desarrollan de manera coordinada con los distintos organismos de emergencia, priorizando la protección de viviendas y comunidades cercanas a las zonas de riesgo. A través de su Dirección de Vialidad, y mediante cuadrillas de administración directa, el MOP ha ejecutado más de 20 kilómetros de cortafuegos en distintos puntos de la región, trabajos definidos técnicamente junto a CONAF, los que han sido clave para contener el avance del fuego y evitar que las llamas alcancen sectores habitados. Actualmente, las labores se concentran en la comuna de Portezuelo, en el sector límite con Trehuaco, bajo supervisión de personal especializado.

El seremi de Obras Públicas de Ñuble, Freddy Jelves, destacó el despliegue ministerial señalando que "como MOP estamos en terreno con todas nuestras capacidades técnicas, maquinaria y equipos, apoyando directamente el combate de los incendios forestales.

La ejecución de más de 20 kilómetros de cortafuegos ha permitido proteger viviendas y dar mayor seguridad a las comunidades, y seguiremos trabajando mientras la emergencia lo requiera". Por su parte, el director (s) de Vialidad Ñuble, Alfonso Godoy, explicó que "nuestros equipos de administración directa han estado operando de manera permanente en distintos puntos de la región, construyendo cortafuegos estratégicos en coordinación con CONAF. Estas faenas no solo ayudan a contener el fuego, sino que también facilitan el trabajo de los brigadistas



LAS RUTAS ESTÁN HABILITADAS EN LA REGIÓN EN MEDIO DE LA EMERGENCIA.



LA GESTIÓN DEL RECURSO HÍDRICO ES VITAL EN LA EMERGENCIA.

"Como MOP estamos en terreno con todas nuestras capacidades técnicas, maquinaria y equipos, apoyando directamente el combate de los incendios forestales".

Freddy Jelves
 Seremi de Obras Públicas

continuarán desarrollándose en distintos puntos del territorio regional. Respecto a la conectividad, no se registran rutas cortadas en la región de Ñuble hasta el momento. En materia de Servicios Sanitarios Rurales, se reporta un sistema afectado sin suministro de agua potable, situación que está siendo abordada por el MOP en coordinación con la Delegación Presidencial, mediante abastecimiento con camiones aljibe. Desde el Ministerio de Obras Públicas reiteraron su compromiso de seguir desplegados en terreno, reforzando la prevención, el apoyo operativo y la coordinación interinstitucional para enfrentar esta emergencia y proteger a las comunidades de Ñuble. CG

4

Servicios Sanitarios

Rurales presentan algún grado de afectación, según el MOP Ñuble.

en terreno". En paralelo, el MOP informó que ya se inició la construcción de pozos profundos en cauces de ríos, trabajos ejecutados por la Dirección General de Aguas, en coordinación con Vialidad y la Cámara Chilena de la Construcción, los que permitirán un abastecimiento más rápido y eficiente de agua para helicópteros destinados al combate aéreo del fuego. Estas obras